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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de 
l’école Mère-Marie-Rose, tenue le mardi 11 novembre 2014 à 18h30 au salon 
du personnel. 
 
1. Ouverture de la séance 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Présences :   
Cabana, Luc, enseignant 
Charest, Dominique, parent 
Gauvreau, Geneviève, enseignante 
La Salle, Stéphanie, parent 
Lapointe, Sophie, technicienne du service de garde 
Montpetit, Jocelyne, directrice 
Nault, Nathalie, parent 
Saint-Louis, Karine, enseignante 
 
Absence : 
Voukirakis, Linda représentante de la communauté 
Morneau, Réjean, parent 

 
1.2. Nomination d’un(e) secrétaire 

Mme Charest sera la secrétaire.   
 

1.3. Revue et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par M. Luc Cabana et adopté à 
l’unanimité 
 

1.4. Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 14 octobre 
2014 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Dominique 
Charest et adoptée à l’unanimité. 

 
2. Suivi au procès-verbal 

aucun 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

3. Parole au public 

Aucun 
 

4. Parole à la présidente et comité de parents 
 

4.1. Soirées d’information 
Conférence et ateliers offerts par l’organisme l’Arc-en-Ciel « Nos 
enfants et les écrans » le 25 novembre à St-Hilaire (gratuit). 

4.2  Activité bulletin 
Voir pour une activité pour mentionner ce que les élèves ont 
aimés faire avec le prof.   
 

4.3  Le livre du partage 
Au lieu d’acheter un livre à la librairie, on fait un échange de 
livre entre les familles. 
Pour notre milieu, voir si c’est une activité adéquate car pour 
pouvoir se procurer un livre, on doit en échanger un autre. 
Voir pour une meilleure solution.  Garder le salon du livre. 
 

4.4  Règles de régie interne 
À la rencontre à la commission scolaire de la soirée  président du 
CE,  Mme Montpetit et Mme La Salle ont convenu de présenter 
un addenda aux règles de régie interne de l’école. Un ajout au 
point « 4.4 Parole au public » serait souhaitable. 

 
5. Questions diverses 

Aucune 

 
6. Adoption et approbation 

 
6.1. Convention de gestion et de réussite 

Pour le but 1, l’objectif est atteint pour 2013-2014 en mathématiques.  
Étant donné qu’il y a moins d’élèves, le résultat va probablement 
changer. 
Pour le but 2, l’objectif est atteint en français pour le 1er cycle mais 
pas pour le 2e et 3e cycle. 
Il faut revoir les cibles pour 2014-2015 vu le nombre d’élèves en 
difficulté. 
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En écriture chez les garçons, l’objectif est atteint au 1er cycle mais 
pas pour le 2e et 3e cycle. 
Pour le but 3, l’objectif est presque atteint mais il demeure que nous 
avons beaucoup d’élèves en difficulté (EHDAA) 
Pour le but 4, l’objectif 4.1 est très près de la cible pour l’amélioration 
du nombre de manquements, l’objectif  4.2 est atteint pour de saines 
habitudes alimentaires et l’objectif 4.3  est également atteint pour un 
mode de vie physiquement  actif. 
Pour le but 5, l’objectif est atteint dans le maintien d’activités de 
sensibilisation à l’école orientante. 

Proposé par Mme Natalie Nault et adopté à l’unanimité. 
 

6.2. Règle de régie interne 
Ajout de l’item « Parole au public » 
Proposé par Mme Karine St-Louis et adopté à l’unanimité. 

 
6.3. Activités complémentaires 

Présentation des sorties pour les 6e année : musée des 
sciences/croisière et classe neige. 

Proposé par Mme Geneviève Gauvreau et adopté à l’unanimité. 
 
 
7. Parole aux enseignants 

 
7.1. Collecte de sang 

La collecte de sang se tiendra le 8 décembre et les élèves de 6e  
seront bénévoles. 
 

7.2  Soirée traditionnelle 
Les élèves feront des chansons de Noël sur le parvis de l’église le 16 
décembre (remis au 17 si pluie).  Les 2 écoles seront jumelées et la 
route 132 sera barrée. 
 

7.3  Dictée de la Francophonie 
Nouveau concours pour les élèves de 5e et 6e année.  La dictée a lieu le 
26 novembre parmi toute la francophonie.  Une bourse de 3000$ pour 
les élèves et un montant de 1000$ pour les écoles seront tirés. 
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8. Parole à la technicienne au service de garde 
 
8.1 Visites guidées des parents par les enfants  

Une visite guidée des locaux du service de garde a été organisée pour les 
parents.  Activité à renouveler. 
 

8.2  Reconnaissance 
Bon coup : un parent a écrit un mot de reconnaissance envers le service de 
garde.  

 
9. Parole à la direction 

 
9.1. Commandite de l’organisme « J’ai faim à tous les jours » 

Un montant de 500$ nous a été remis par cet organisme afin de 
permettre l’achat de nourriture saine. 
 

9.2. Souper de Noël 
Souper communautaire qui commence à 18h le 9 décembre.  
Communiquer notre choix de menu d’ici le 2 décembre. 
 
 

9.3. Livres pour les élèves de 1ère année 

Grâce au programme « Un livre à moi TD », tous les élèves de première 
année de la Commission scolaire ont eu droit à un livre gratuit « des 
portes dans les airs » 

 
10. Levée de l’assemblée à 19h55   

Proposée par Mme Karine St-Louis et adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
________________________  ________________________ 
Stéphanie La Salle     Dominique Charest 
Présidente      secrétaire 
 

  
 


